

## M23: Conociendo la dura realidad del Congo, un país atrapado por el conflicto y la inestabilidad

Principal



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 164
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 50	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/m23-conociendo-la-dura-realidad-del-congo-un-pais-atrapado-por-el-conflicto-y-la-inestabilidad\\_15703.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/m23-conociendo-la-dura-realidad-del-congo-un-pais-atrapado-por-el-conflicto-y-la-inestabilidad_15703.php)

# M23: CONOCIENDO LA DURA REALIDAD DEL CONGO, UN PAÍS ATRAPADO POR EL CONFLICTO Y LA INESTABILIDAD

*Principal*

*M23: Conociendo la dura realidad del Congo, un país atrapado por el conflicto y la inestabilidad*

**M23: Adentrándonos en la cruda realidad del Congo, un país marcado por el conflicto y la incertidumbre constante**

**Crisis Humanitaria en la República Democrática del Congo**

La República Democrática del Congo (RDC) atraviesa una crisis humanitaria y de seguridad sin precedentes, exacerbada por el resurgimiento del grupo rebelde Movimiento 23 de Marzo (M23). Este sábado, una unidad del Ejército uruguayo, que se encuentra en la región realizando misiones de paz, fue atacada. El conflicto ha provocado un incremento alarmante en el número de personas desplazadas, generando tensiones regionales alarmantes.

En lo que va del año, más de 400,000 personas han sido forzadas a abandonar sus hogares debido a la intensificación de las hostilidades.

Los enfrentamientos han impactado gravemente a la población civil, a pesar del despliegue de diversos comandos militares internacionales destinados a brindar apoyo y asistencia humanitaria.

## **El Movimiento 23 de Marzo: Orígenes y Objetivos**

El Movimiento 23 de Marzo (M23) es un grupo armado que emergió en 2012, constituido mayoritariamente por excombatientes del Congreso Nacional para la Defensa del Pueblo (CNDP).

Su denominación proviene de un acuerdo de paz firmado el 23 de marzo de 2009, que ofrecía reintegración y amnistía a sus integrantes.

Desde su resurgimiento en 2021, el M23 ha denunciado al gobierno congoleño por incumplir los términos del Acuerdo de Nairobi.

Este grupo ha sido señalado por graves violaciones a los derechos humanos, incluyendo asesinatos, violencia sexual y el reclutamiento forzado de niños.

En enero de 2025, el M23 ha tomado control de áreas estratégicas en la provincia de Kivu del Sur, como Minova y Kalungu, lo que ha llevado a miles de familias a buscar refugio en ciudades como Goma, donde la situación se presenta como crítica.

Los bombardeos indiscriminados, como el ataque registrado este sábado contra las tropas uruguayas, han causado numerosas bajas civiles y destrucción significativa en campamentos de desplazados y áreas urbanas.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# M23: CONOCIENDO LA DURA REALIDAD DEL CONGO, UN PAÍS ATRAPADO POR EL CONFLICTO Y LA INESTABILIDAD

M23 conociendo la dura realidad del congo un pais atrapado por el conflicto y la inestabilidad

## Tags

precedentes, constantecrisis, acuerdo, incertidumbre, seguridad, resurgimiento, marcado, movimiento, atravesia, realidad, humanitaria, conflicto

## Noticias relacionadas

**4.7 \*** Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes

**4.8 \*** Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno

**3.8 \*** Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo

**3.5 \*** Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas

**4.5 \*** La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une"

**4.3 \*** El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo

**4.0 \*** Enigma en el Congo: las autoridades emiten advertencias sobre una enfermedad que ha cobrado la vida de decenas de personas

**4.1 \*** La Oms despliega equipos en Congo para investigar brote letal que

*ha cobrado numerosas vidas*

**3.6 \*** *La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos*

**4.5 \*** *Tragedia en la República Democrática del Congo: más de mil vidas perdidas a causa de la epidemia de Mpox*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo